

Dimanche 6 octobre 2013

FÊTE BÉNÉVOLAT ■ Le CDOS organisait la deuxième édition de l'événement Jaude transformé en vaste terrain de jeu

Le Comité départemental olympique et sportif du Puy-de-Dôme (CDOS) a organisé la 2^e édition de la Fête du bénévolat, hier de 14 heures à 18 h 30, place de Jaude.

La 1^{er} édition s'était déroulée en 2011, à l'occasion de l'année européenne du bénévolat. Suite au succès de la manifestation, le CDOS a décidé de reconduire l'expérience tous les deux ans.

« Cette journée, gratuite et ouverte à tous, a pour objectif de valoriser et remercier tous les bénévoles, et pas seulement les bénévoles sportifs », explique Geneviève Sechaud, présidente du CDOS.

De nombreuses animations étaient proposées au public, transformant la place de Jaude en un véritable terrain de jeu. Lutte, football (masculin et féminin), tir à l'arc, golf, roller... Il y en avait pour



ROLLER DERBY. Un sport qui fait son entrée en France depuis 4 ans.

tous les goûts. Les démonstrations et initiations étaient ponctuées par des témoignages de bénévoles.

Mais le plus spectaculaire se trouvait être les dé-

monstrations de roller derby, une discipline exclusivement féminine, fraîchement arrivée en France. Ce sport de contact se pratique en patins

à roulettes sur une piste de forme ovale.

À la fin de la journée, la place de Jaude s'est transformée en véritable piste de danse, avec une initiation à la zumba. ■